

Wolfurt, a 20 de julio de 2015

## Doppelmayr construye un nuevo teleférico en Bogotá La capital de Colombia apuesta por el líder mundial del mercado

---

*Doppelmayr ha obtenido la adjudicación de un proyecto urbano para la construcción de un teleférico en la capital de Colombia Bogotá. El contrato se firmó el pasado jueves 16 de julio de 2015 y el teleférico (una telecabina desembragable) será construido en los próximos dos años. Se integrará en la red de transporte como medio de transporte público y ofrecerá un gran alivio a los habitantes y a los viajeros diarios de la ciudad.*

Bogotá, la capital de Colombia, obtiene un nuevo medio de transporte. Un teleférico conectará en el futuro el barrio de "Ciudad Bolívar" situado en el sur de la ciudad a la red pública de autobuses "Transmilenio". Aquí el terreno presenta muchos desniveles con una gran presencia de colinas, por lo que el teleférico se ofrece como un medio transporte óptimo. Doppelmayr ha sido designada para la realización del proyecto, que deberá estar terminado en dos años. En una primera fase se llevarán a cabo diversos estudios y se tomarán decisiones sobre el diseño con el cliente, antes de que comience la construcción.

La telecabina desembragable de aproximadamente 3,3 km de longitud contará con 160 cabinas con una capacidad para 10 personas respectivamente y abrirá una ruta de transporte completamente nueva. En total se construirán cuatro estaciones de teleférico que permitirán el acceso a centros de transporte importantes en Ciudad Bolívar. El precio del billete para el teleférico será el mismo que para el sistema de autobús público Transmilenio (1800 Pesos = aprox. 0,60 Euros) y también estará integrado en el mismo.

De este modo, los pasajeros se ahorrarán mucho tiempo en su trayecto al trabajo. Muchos habitantes de Ciudad Bolívar trabajan en el centro de Bogotá y su trayecto hasta el lugar de trabajo puede durar hasta dos horas cada día. La primera hora del viaje de ida desde las colinas de Ciudad Bolívar hasta la primera estación de autobuses de la red pública de autobuses, actualmente aún se realiza con pequeños autobuses privados a lo largo de carreteras sinuosas de montaña. Los atascos en la hora punta están a la orden del día. Esto pasará a la historia con el nuevo teleférico y la calidad de vida de los habitantes mejorará de forma considerable.

### **El grupo Doppelmayr/Garaventa**

El grupo Doppelmayr/Garaventa es el líder en calidad en el campo de los teleféricos. El conocimiento exacto de las necesidades de los clientes y el trabajo preciso y profesional son las bases de este liderazgo internacional en el mercado. Como líder en tecnología para teleféricos, Doppelmayr ha introducido numerosas novedades mundiales y ha fijado los hitos de la tecnología moderna para teleféricos. El grupo empresarial dispone de centros de producción y sucursales de distribución y servicio en más de 35 países del mundo y hasta la fecha ha construido más de 14.500 sistemas de teleféricos para clientes en más de 89 países.



La telecabina desembragable ya ha probado su eficacia en La Paz, el mismo tipo de teleférico ahora se construirá en Bogotá.

Contacto:

**Doppelmayr Seilbahnen GmbH**

Mag. Ekkehard Assmann

Director de marketing y relaciones públicas

Rickenbacherstrasse 8-10, Postfach 20

6922 Wolfurt

AUSTRIA

T: +43 5574 604 223

F: +43 5574 75590

[ekkehard.assmann@doppelmayr.com](mailto:ekkehard.assmann@doppelmayr.com)

[www.doppelmayr.com](http://www.doppelmayr.com)